

Image not found or type unknown



Héritage maison familiale

Par **luca516262**, le **18/11/2020** à **16:56**

Bonjour, la maison de mes parents (qui sont décédés) est toujours dans les mains du notaire depuis 9 ans. Pas de nouvelles, pas un courrier depuis hier. Ma sœur aînée a reçu des impôts fonciers; je crois à régler, est-ce normal puisque la maison est toujours chez le notaire et pas vendue à notre connaissance. Pourriez-vous nous éclairer sur ce problème, je pensais que c'était le notaire qui gérait.

Cordialement luca516262